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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  57 del 20.05.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo per verifica stato 

Autoparco Comunale 

- Convocati Ass. Cusumano Salvatore e 

Ing. Parrino Enza Anna 

- Appuntamento sui luoghi ex discarica 

comunale C.C.R. 

 
 

Note  

 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno venti del mese di maggio alle ore 09:00 

si è riunitala Terza Commissione Consiliare presso ex discarica comunale 

C.C.R. con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                     Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// Si /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 9:00 10:30 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si  /// 9:00 11:15 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 9:00 11:15 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 9:00 11:15 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano Si /// 9:00 11:15 /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si ///  9:50 11:15 /// /// 

 
Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere Dara Francesco.  

 

Il VICE PRESIDENTE dichiara aperta la  seduta  e  propone  di passare  

alla  trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  recante 

“Sopralluogo per verifica stato Autoparco Comunale”.  

E’ presente l’Assessore Cusumano Salvatore. 
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Il  VICE PRESIDENTE da la parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno 

fatto richiesta.  

 

L’assessore CUSUMANO fa l’elenco dei mezzi presenti all’autoparco per 

categoria e specie in numero di 27. Lo stesso ritiene che sull’autoparco 

c’è da lavorarci ed è necessario predisporre per tutti i mezzi un 

registro con una tabella di marcia del mezzo. Poi parla di una 

convenzione con car-sharing per la fornitura di numero tre auto di 

servizio per il comune.  

 

Il VICE PRESIDENTE considera il fatto che l’autoparco è il motore della 

macchina amministrativa ed è assolutamente necessario che vengano 

utilizzati solo i mezzi dell’autoparco, per questo motivo non condivide 

la proposta dell’assessore Cusumano per il car-sharing. Si devono usare 

le risorse di cui disponiamo facendo un’accurata manutenzione. Bisogna 

fare affidamento sulla nostra officina rendendo l’autoparco operativo per 

tutte le esigenze dell’ente. Poi parla del regolamento dell’autoparco che 

va sicuramente rivisto e corretto con delle modifiche sostanziali. Infine 

ritiene opportuno suggerire all’Assessore di costituire una squadra di 

pronto intervento operativa per le manutenzioni. 

 

Il cons. RUISI arriva alle ore 9:50. 

 

Il cons. INTRAVAIA rileva che gli impiegati mancano di cultura 

istituzionale al lavoro. Ho avuto modo di costatare che non rispondono al 

telefono pur avendo una scheda telefonica di servizio. C’è una forte 

discrasia tra dirigenza e politica. Esiste uno scollamento sostanziale 

nei vertici amministrativi. Perché non si possono scegliere i dirigenti. 

I dirigenti non rispondono al telefono! Vanno precettati. 

 

Si continua con il sopralluogo. 

 

La commissione rileva la presenza di una ventina di casette per la 

raccolta degli indumenti usati in disuso. Poi viene notato il bus 

elettrico posteggiato e l’assessore Cusumano fa notare alla commissione 

che sono necessarie altre risorse per poterlo rimettere in funzione, 

quindi l’amministrazione su parere del dirigente ha ritenuto che non vale 

la pena per i costi eccessivi. 

 

Il VICE PRESIDENTE DARA abbandona i lavori alle ore 10:30 

 

Presidenza del Cons. FERRARELLA. 

 

La commissione continua il sopralluogo del C.C.R. 

 

La commissione rileva la presenza di un bilico che a quanto pare non è 

funzionante e che è quindi necessario verificare tutta questa situazione. 

 

La commissione apre una discussione sulla gestione dei rifiuti e della 

società AIMERI. 

 

L’assessore CUSUMANO consapevolmente alle evidenze prende atto delle 

criticità appena rilevate nel percorso del sopralluogo. 
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Il cons. RUISI si chiede perché il bilico, l’autobus elettrico, il 

trincia legno, le casette degli indumenti usati sono abbandonati senza un 

utilizzo efficiente. 

 

L’ass. CUSUMANO fa presente alla commissione che ai lavori odierni doveva 

essere presente la dott.ssa CIACIO che è responsabile e quindi potere 

dare le risposte puntuali ai quesiti appena posti. Lo stesso afferma di 

avere provveduto per iscritto ad evidenziare le criticità alla dott.ssa 

Ciacio, ma ad oggi non ha avuto risposte. 

 

Interviene il PRESIDENTE FERRARELLA che si chiede come mai la pressa 

meccanica per compattare i rifiuti non funziona cosi come la maggior 

parte degli attrezzi.     

 

A questo punto la commissione chiede di sapere quanti dipendenti lavorano 

all’autoparco con quali qualifiche e mansioni; perché i contenitori degli 

indumenti usati si trovano inutilizzati e in stato di abbandono; perché 

anche le isole ecologiche non funzionano. 

 

Il PRESIDENTE FERRARELLA chiede di verificare il costo effettivo per 

potere ripristinare il pulmino elettrico. 

 

Il con. RUISI chiede di verificare le competenze del comune per i mezzi 

in disuso e le competenze dell’AIMERI, considerato che dalla 

interlocuzione intercorsa tra le parti non è emersa in modo chiaro chi 

deve fare cosa 

 

Il PRESIDENTE  FERRARELLA adesso fa un resoconto della situazione 

relativa all’argomento di cui trattasi e non  avendo altri  chiesto  di  

parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.15 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
 

 Il Vice Segretario                                    Il Vice Presidente                                          Il Presidente  

Giovan Battista Vitale                                 Francesco Dara                                             Francecso Ferrarella 


